Cet article a été imprimé depuis le site vivre-a-chalon : Une autre info à Chalon et dans le Grand Chalon situé à l'adresse http://www.vivre-a-chalon.com

Marche contre Bayer-Monsanto, dans les rues du centre ville, une mobilisation citoyenne

Devant la cathédrale Saint Vincent, les représentants des différents collectifs du département « Nous voulons des coquelicots » et des associations environnementales (Association de Solidarité Rurale de St Gengoux le National, Association Chalonnaise pour la Transition Écologique et Confédération des associations de Protection de la Nature de Saone et Loire) ont pris la parole pour dénoncer l'entreprise



« IL EXISTE DES ALTERNATIVES »

Les orateurs ont souligné : « les activités du géant de l'agrochimie, qui commercialise le Roundup, désherbant à base de glyphosate considéré comme « cancérogène probable » par l'Organisation mondiale de la santé (OMS). Bayer-Monsanto est devenu le symbole d'un « modèle agricole qui va dans le mur ». « L'agriculture intensive et industrialisée est dépendante à la fois de semences génétiquement modifiées (OGM) et de produits de synthèse dont nous ne voulons pas : pesticides toxiques et engrais climaticides .Il existe des alternatives » ont mis en avant , Catherine, du collectif de Blanzy et Nicole Sicard pour la C.A.P.E.N. Le membres de l'Association Solidartité Rurale ont formé une chorale pour dénoncer le groupe industriel



LE FICHAGE EGALEMENT COMME CIBLE
Depuis le début de cette semaine Bayer-Monsanto se trouve par ailleurs au cœur d'une polémique en Europe après les révélations sur le fichage, commandé par Monsanto en 2016, plus de 200 personnes selon leur attitude sur les OGM. Des méthodes illégales, confirmées lundi dernier par Bayer : la société a reconnu qu'elles avaient même été employées non seulement en France mais aussi « dans d'autres pays, notamment en Allemagne »,sans pour autant publier les documents jusqu'îci.

1 sur 4 28/12/2019 à 18:41



- D'AUTRES RENDEZ VOUS

 Samedi 25 Mai : Assemblée générale de l'association « Phyto-Victimes » et salon « Santé, Travail, Pesticides » à Fontaines, avec M. Paul François. De 9 H à 19 H conférences-tables rondes- A 16 H Marche pour le climat Rassemblement pour le climat, devant la cathédrale Saint Vincent.
 Vendredi 7 Juin : A 18 H 30 : Rassemblement « Nous Voulons des coquelicots » devant les mairies.





28/12/2019 à 18:41 2 sur 4







3 sur 4 28/12/2019 à 18:41



© 2019 vivre-a-chalon - Patrick Oster

4 sur 4 28/12/2019 à 18:41